

*L'ouragan Idalia continue de
s'éloigner de Cuba et atteint la
catégorie 2*



29 de agosto de 2023 6:00 pm
Centro Nacional de Pronósticos, Insmet

La Havane, 29 août (RHC) Dans son alerte au cyclone tropical n°16 de ce mardi à 6 heures de l'après-midi, l'Institut météorologique de Cuba (Insmet) signale qu'au cours des dernières heures, l'ouragan Idalia a continué à gagner en intensité en entrant dans les eaux du golfe du Mexique, s'éloignant de plus en plus du territoire cubain.

Le rapport le plus récent indique que l'organisme hydrométéorologique a des vents maximums soutenus qui ont atteint 155 kilomètres par heure, avec des rafales plus importantes, ce qui en fait un ouragan de catégorie 2 sur l'échelle de Saffir-Simpson, qui en compte cinq au maximum.

Il a une pression minimale de 972 hectoPascal et suit une trajectoire proche du nord avec une vitesse de translation qui a augmenté à 26 kilomètres par heure.

À 18 heures, son centre était estimé à 26,3 degrés de latitude nord et 84,8 degrés de longitude ouest, une position qui le place à 300 kilomètres au sud-ouest de Tampa, sur la côte ouest de la péninsule de Floride.

Au cours des 12 à 24 prochaines heures, Idalia continuera sur une trajectoire similaire, augmentant quelque peu sa vitesse de translation et inclinant sa trajectoire vers le nord-nord-est, gagnant en intensité, pour devenir un ouragan intense demain mercredi, avant de toucher terre sur le nord-ouest de la Floride.

L'avertissement de cyclone tropical n°16 de l'Insmet ajoute que bien qu'Idalia continue à s'éloigner de Cuba, la probabilité de précipitations dans la région occidentale restera élevée, pouvant être fortes et intenses, dans certaines localités des provinces de Pinar del Rio à Matanzas, y compris l'île de la Jeunesse.

Les vents de sud continueront à souffler dans l'ouest avec des vitesses comprises entre 20 et 35 kilomètres par heure avec des rafales occasionnelles, qui pourraient être plus élevées dans les zones d'averses et d'orages.

Les ondes de tempête se poursuivront le long des deux côtes occidentales et au sud de l'île de la Jeunesse, avec de légères inondations côtières le long de la côte ouest méridionale, qui commenceront à s'atténuer dans la soirée.

Le prochain avertissement de cyclone tropical pour ce système sera émis à six heures demain soir, mercredi (Source : Insmet).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/332680-louragan-idalia-continue-de-seloigner-de-cuba-et-atteint-la-categorie-2>



Radio Habana Cuba